

**Brèv'infos du mercredi 13 janvier 2021**

**PROJET DE RÉAMÉNAGEMENT DU BOULEVARD PADIOLEAU : EXPRIMEZ-VOUS !**

L'aménagement actuel du Boulevard Padioleau et du front de mer des Pins va être revu. C'est un projet prioritaire, ambitieux, qui a vocation à mettre en valeur et développer l'attractivité de notre littoral.

Tout comme la rénovation de la place Henri Baslé sur le mandat précédent, il nécessitera du temps (étude, concertation, recherche de subventions, réalisation...), car il ne s'agit pas de faire juste de la voirie, mais bien de repenser cet espace.

Les études vont être lancées rapidement. Préalablement, la Municipalité souhaite recueillir les idées des Brévinois sur ce projet de réaménagement et lance une grande concertation citoyenne.